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Abstract (en)
[origin: US5530190A] DNA constructs which inhibit ethylene production in plants comprise a transcriptional initiation region operative in plants for
transcribing a DNA sequence encoding an RNA sequence (which may be inverted) complementary to a substantial run of bases showing substantial
homology to an mRNA encoding an enzyme involved in ethylene biosynthesis: also plant cells comprising such constructs and plants derived
therefrom showing reduced ethylene production.

Abstract (fr)
Des structures d'ADN inhibant la production d'éthylène dans des plantes comprennent une région d'amorce de transcription opérant dans des
plantes afin de transcrire une séquence d'ADN codant une séquence d'ARN (pouvant être inversée) complémentaire à une série substantielle de
bases présentant une homologie substantielle à un ARN messager codant une enzyme dans la biosynthèse d'éthylène. L'invention concerne des
cellules végétales comprenant lesdites structures ainsi que des plantes dérivées de celles-ci présentant une production d'éthylène réduite.
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